



地域の宝 金ポタル愛

六月十八日(火)、『金ポタル保護活動発表会』を開催しました。六年生が中心となり、縦割り班ごとに活動しました。江田蓮菜さんの開会の挨拶にもありました。今年度は各クラスごとにテーマと発表形式を工夫し、内容が分かりやすく伝わるようにしました。二班『金ポタルの生誕について』劇、三班『新砥小の保護活動について』タブレットを用いたプレゼン、四班『観賞マナーやルールについて』クイズ、一班『金ポタル保護活動のPR』歌・踊り・ちらしです。保護者、地域の皆様からは、「低学年も役割を理解し、班全員で協力して活動できていた。」「親子で手をつなぎ、会話しながらクイズに答える場がよかった。」「子ども目線よく観察し、堂々とした発表だった。」「金ポタルの歌は、歌詞にホタルの保護と観賞のお願いを上手く取り入れていてよかった。」「踊りやクイズなどクオリティが高い。レベルが上がっている。」と感想をいただきました。石川絆さんの閉会の挨拶にもありました。地域の宝である金ポタルへの思い(愛)を存分に表現し、発信することができました。子ども達、先生方の熱意のたまものです。大勢の皆様にご参観いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

今後の『金ポタル保護活動』について

- ① 7月5日(金) 14時～活動
天王八幡神社クリーン
- ② 7月12日(金) 18時30分～
親子観賞会、ゼヒ皆様を
今年こそは、金ポタル
いで美しい金ポタル
しましょう。

- 1 金ポタルのうた
せいたいのことを せつめいします
オスのたいちよう 6ミリぜんこ
たかくとばない 8ミリぜんこ
※ララララララララララ
- 2 金ポタルがくさむらで
きみのきまってる
きつと あなたは かんどうするよ
あらとの たからを まもろうよ
- 3 とりくみのことを せつめいします
クリーンさくせんポスターせいきく
ランタンづくり みんなでいっしょ
がんばっているよ
- ※ マナーのことを せつめいします
おごえださない スプレーしなす
ポイ捨てしない ひかりださない
つかまえないで

1年生

- みんなのはっぴょうがおもしろかった。ちゃんとできてよかった。(えだひろし)
- 2はんのはっぴょうがおもしろかった。ぼくは、らんたんをもつのができた。(こやまこうせい)
- もんだいがとってもたのしかった。ぼくのげきがたのしかった。(みやたしゅんや)
- がんばっておどった。おおきなこえでうたった。がんばった。(つちやそうご)
- もんだいがすごくじょうずだった。わたしもげきをがんばった。(いのうえかりん)
- 1ばんのうたがよかった。ぼくもさいごまでがんばった。(にしおかけいと)
- おどりがおもしろかった。わたしもじょうずにいえてよかった。(おくやまりな)



2年生

- 本ばんのとき、ポスターをゆびさすタイミングが、うまくできた。(西岡まい)
- いろいろなハプニングもあったけど、くふうしてせいかをはっきできた。(大橋すずね)
- 本ばんで、うたとおどりをがんばった。らい年もがんばりたい。(宮田さくや)
- 金ポタルのせいたい、とりくみ、マナーのことを歌とおどりでしてもらえた。(井上まな)
- 1年生が、はじめてなのにじょうずにこたえを言えていてすごいなと思った。(堀口かいと)
- 金ポタルはっぴょうかいを、つぎはもっと大きな声でやりたい。(名越りゆうすけ)
- わたしも、みんなみたいに、つぎはもっと大きな声で言いたい。(川上すず)

金ポタルを
守る会長
春日成二様

温かい励まし
の言葉を
いただきました。



3、4年生

- はずかしかったけど、きんちょうせずにしっかりできた。みんなの歌やげきがとてもじょうずだった。(土屋志歩)
- ダンスと歌は、はずかしがらずに思い切ってできた。ほかのはんの発表もすごかった。金ポタルを守りたい。(上田美桜)
- 3たくクイズで、いろいろな役をして楽しかった。ほかのはんは、おもしろかったしくわしくできていた。(岡田結希乃)
- げきの発表で、助手の役が楽しくできた。来年は、もっと楽しい金ポタル発表会にしたい。(田村文乃)
- 最初に言うのはきんちょうした。でも、だんだんなれてきて、かまないで読むことができた。(清水果穂)
- 1班の歌やダンスでは、金ポタルのことを説明していたし、しっかりふりつけもできていてすごかった。(林虹輝)
- ちらし配りでは、ニュースあいの人やカメラマンの人などに配った。来年も、発表会をがんばりたい。(岡田翔真)
- げきを、大きな声で一生けん命演じることができた。練習の時よりも上手にできてよかった。(大橋範佳)
- 初めてPRの歌と踊りをして、きんちょうしたけどできてよかった。お父さんに、「すごい。」と言われてとてもうれしかった。(坂本遥人)
- 4班の発表の時、まちがえずに言えし、クイズもよくできたから、来年もまちがえずに言いたい。いいかんしょう会もしたい。(宮田蒼士)
- クイズの時、他の班の人、「ジャジャーン。」を言ってもらってあげてくれたのでよかった。ルールを覚えておいて、きれいな金ポタルを見たい。(江田志穂菜)

5年生

- 大きな声ではっきりとクイズを読んでいて、リハーサルよりもよくなった。他の班のみんなも、協力しながら劇や踊り、歌、プレゼンテーションをしていた。びっくりするぐらい上手だった。(川上寧々)
- 私の班は、ふりつけや歌詞を一生けん命考えることができたので、本番で大きな声で歌って、ふりつけも忘れることなく終わった。1年生は、初めてだったけど台詞や動作をがんばっていた。(藤本奈々)
- みんな練習より本番の方が上手にできた。またやりたいと言っていたので、ぼくもやりたい気持ちになった。次は、もっとくわしくやりたい。ぼくは、大きい声で言えたので心に残った。(逸見琳)
- 大ぜいの前で、自分が考えたものを発表するのはきんちょうしたけど、まちがえずに言えてよかった。クイズでは、「おおー。」と言ってもらってあげてくれたところすごいなと思った。(田村 壮)
- 「幸寛の解説コーナー」では、短く分かりやすく言えた。移動もスムーズにできて、失敗もあまりなかった。次の金ポタル発表会では、今回よりもいい会にしたい。(田村幸寛)
- 本番では、しっかり自信を持って動けたのでよかった。1年生が、はずかしがらずに言えていたところがすごかった。これからはっきり金ポタルを守っていきたい。(坂本稜恭)

6年生

- 最後だったので、歌の初めを大きく歌ったり盛り上がりだんだんと小さい声から大きくしたりした。1、2年生もがんばっていてすごいなと思った。今までやったことのない歌や踊りだったので、いい思い出になった。(西岡夏美)
- 最初は、低学年の人たちが上手にやってくれるか心配だったけど、みんなが練習した成果を十分に発揮してくれてよかった。二度とないこの金ポタル発表会を「大成功」で終えることができた。(上田忠利)
- どきどきして失敗するかと思った。リハーサルのことを思い出して、班の人が「落ち着いてやればよい。」と言ってくれたおかげで、不安もなくなり大成功し最高の発表ができてよかった。(宮田琥太郎)
- 1年生に動きを教えてあげることができた。1年生は初めてだったけど、いつ、どのタイミングで動かか考えていたのですごいなと思った。マナーやルールを守って金ポタルを鑑賞したい。(江田蓮菜)
- 歌と踊りではまあまあ声を出せたし、踊りも息を合わせて上手に踊れた。感想も大きな声で地域の方々に届くように言えたのでよかった。校歌のMVがほしいと言ってもらえてうれしかった。(妹尾陽色)
- 全学年が、張り切って自分の役目を果たし、見ている方々に一生けん命さ、金ポタル愛が届いた気がした。多くの人とつながり協力しながら、郷土の宝と深く関わり守っていききたい。(石川 絆)

貴重な体験 宿泊研修

六月四日（火）、五日（水）に哲多中学校区の三校で、島根県のサンレイクに宿泊研修に行きました。予定していたサバニ・シジミ取り・レーザークラフト・ゴビウス見学等を行いました。ただ、天体観察は、天候の都合できれいな星空は見ることができませんでした。交流の楽しさなどを学び取り、大きく成長して帰ってきました。

今回の宿泊研修のめあては、「たすき」でした。たすきは助け合う、すはすすんで挨拶、きは規律正しくというものです。最初は集合時刻に遅れたり、挨拶の声が小さかったりした子ども達でしたが、体験活動を進めていくうちに、子ども達の顔つきがどんどん変わり、意識の高まりを感じました。ここで子ども達が体験したことは、今後の活動にさらに生かされると思います。ご協力いただきありがとうございます。



○田村 壮
サバニでは、みんなと協力してできたし、「1、2。」と大きな声でできました。シジミ観察では、あまり見たことがなかったので、黒い模様なんだなと思いました。いっぱいとれたのでびっくりしました。レーザークラフトでは、初めてだったのでワクワクしました。友だちのアドバイスをもらいながら、しっかりと絵に表すことができました。

○藤本 奈々
サバニでは、サン・レイクの方々に教えてもらいました。ぐんぐん分かってきました。みんなと競争することができました。みんなと競争すると、一番速くこいでいたのうれしかったです。ゴビウスでは、ただ魚を飼っていただけでなく、病気を治してあげることがわかりました。

○田村 幸寛
サバニでは、全力で声を出してしっかりとすることができました。レーザークラフトでは、最初、何をほろうか迷いました。決まったらすぐに集中して作ることができました。色ぬりは少し失敗したけど、いい作品ができたと思います。今回の宿泊体験では全力でできたので、いろいろな場でも全力でたいです。

○坂本 稜恭
サバニでは、みんなと大きな声を出したり、協力したりすることはとてもいいことだと思いました。ゴビウスでは、スズキなどいろいろな魚がいて、すごいなと思いました。魚の暮らしなどがよく分かり、とても勉強になりました。シラウオはとう明で、光に照らされると目が光っていたので、まぶしくないのかなと思いました。

○川上 寧々
サバニは、班活動でやりました。みんな大きな声で、「イッチニー、イッチニー。」と繰り返し、一生けん命こぎました。シジミもみんな一生けん命にさがして、たくさんのシジミがとれたのです。すごいと思いました。ゴビウスでは、けがをしました。魚たちを、職員の方がしっかり治りょうをしていました。また、宿泊研修をしたいです。

○逸見 琳
サバニでは、大声を出すと速く進みました。目を閉じて、しばらくくたって目を開けると、けっこう進んでいることを発見しました。一番速くシジミをとる所にゴールしたので、楽しかったです。シジミは、ほればほるほどたくさん出てきました。シジミをとる時間が終わったら、また一番速く

7月の行事予定

- 1日（月） 体重測定
- 2日（火） 杉原先生絵画教室3～6年
P企画部会 18:15～
- 3日（水） 学び愛
ノーティイデー 14:40下校
- 4日（木） 放課後子ども教室（工作）
- 5日（金） 金ボタル保護クリーン活動
- 7日（日） 全国小学生陸上競技交流大会
県代表選手選考会（津山市）
- 8日（月） 金ボタル保護クリーン活動予備日
- 9日（火） 盆踊り練習
短縮授業 14:40下校
- 10日（水） 安全点検 委員会 短縮授業
ノーティイデー 14:40下校

お知らせ
7月12日（金）まで、蚊家（舟原地区）道路工事のため、下校時刻を変更しております。ご協力をお願いいたします。

- 11日（木） 参観日 救急法講習会
耳鼻咽喉科巡回健康診断（1・4年）
校内水泳記録会
- 12日（金） 金ボタル観賞会
- 15日（月） 海の日
- 16日（火） ちょこっとボランティア
（ちょボラ）説明会
- 17日（水） ノーティイデー 15:00下校
- 19日（金） 第1学期終業式 給食最終日
口座引き落とし日
定時退校日 15:00下校
- ※7/22・23・24 夏休み補充学習
※7/22・23 個人懇談

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈夢いっぱい 愛いっぱい 力いっぱい 行きたい学校《チーム新砥》〉